



**FSU 63**

## MOTION CDFD 63

Clermont, le 18 juin,

Dans le contexte inédit et inquiétant de la dissolution de l'assemblée nationale et de la possible arrivée au pouvoir du RN et de ses affidés, le CDFD du 63 s'est réuni pour débattre de la position à adopter pour empêcher le RN d'accéder au pouvoir.

La FSU 63 est très attachée à la charte d'Amiens qui assigne au syndicalisme un double objectif et une exigence : la défense des revendications immédiates et quotidiennes, et la lutte pour une transformation d'ensemble de la société en toute indépendance des partis politiques et de l'État.

Durant 7 ans de macronisme, les différents gouvernements ont aggravé les inégalités sociales, réprimé les mouvements sociaux, piétiné les revendications et débats démocratiques notamment à coup de 49.3 dont l'exemple le plus criant est la réforme des retraites, a volontairement repris des parties du programme du RN en matière de droits des étrangers et d'Education (choc des savoirs, retour aux « fondamentaux » en primaire, uniforme, livres labellisés...), en un mot a servi de marchepied aux idées d'extrême droite.

Une première analyse du programme du NFP s'inscrit dans une opposition au programme du RN et offre une perspective de rupture avec le capitalisme et le libéralisme à l'œuvre depuis 40 ans. La suppression de la réforme des retraites version Macron et de l'assurance chômage, l'abrogation du « choc des savoirs » font partie de nos revendications à court terme, suppression de Parcoursup, titularisation des AESH font aussi partie de nos revendications. Pour la FSU, ces premières mesures doivent aller plus loin notamment pour mettre en place un plan d'urgence pour la jeunesse de ce pays que ce soit en matière d'éducation, de formation, mais aussi au titre de la protection de l'enfance et de la justice des enfants. Cela passe par le maintien et le développement de tous les services publics sur tous les territoires.

Face à cette situation exceptionnelle, face au risque de la prise du pouvoir par l'extrême droite et pour contrer les politiques néolibérales portées notamment par le macronisme, la FSU63, de manière exceptionnelle et en toute indépendance, doit s'engager au-delà de la charte d'Amiens et appeler à soutenir et à voter pour les forces politiques réunies sous la bannière et le programme du Nouveau Front populaire qui incarne dans ses propositions une alternative sociale, féministe et écologique.

Quelle que soit la future composition de l'assemblée nationale, la FSU continuera à mobiliser dans le cadre syndical et à porter ses revendications, comme la suppression de la loi TFP, la reconstruction des grilles salariales dans la FP.